横浜市立美しが丘小学校 平成29年 2月 28日







横浜市情報教育ネットワーク(YY ネット)上に本校のホームページがあります。 URL: http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/ 学校長 畠山 真 青葉区美しが丘2丁目29 電話(901)3408

小学校での六年間

校長 畠山 真

梅の二月も終わり、桜の三月へと季節は移ります。

この寒い冬の間に地中で眠っていた草花の芽が、春の陽光をあびて地面にはい出ようとしています。

2月20日(月)に4年生が、「おとなのかいだんのぼってます~今までありがとうの会~」というテーマで、いわゆる二分の一成人式を体育館で行いました。子どもたちは、一生懸命に練習の成果を発表し、生まれたときからの成長の様子を見せてくれました。赤ちゃんの時の写真を見ていて、これまでの人の成長を感じると共に、自分自身も成長を感じ取ったことと思います。そして、将来の夢も発表していましたが、自分の方向性をしっかりともって自信をもって発表する姿に感銘を受けました。おそらく保護者の方々も子どもたちの発表する姿を見て、感慨もひとしおだったと思います。二十歳までの半分が過ぎ、今後着実に一歩一歩階段を登っていくのだと思いました。

さて、今6年生一人ひとりと卒業を前にして面談をしています。子どもたちの夢と希望を聞き、一人ひとりが将来への展望をもち、よく考えていると思いました。6年生とはこれまでに様々な行事で一緒に行動してきました。どの行事でも子どもたちは一生懸命に取り組み、一つひとつ成果を上げてくれました。とてもよい思い出になったと思います。面談していて、6年間の思い出を総合的に話してくれる人もいます。日々の暮らしの中で、友達と過ごした貴重な時間や行事の中で一緒に過ごしたことを話してくれる人もいました。私が一緒に行動したことへのお礼を話してくれる人もいました。子どもたちの胸中には、様々な情景が蘇ってきて、この6年間の数限りない思い出がたくさんつまっていることでしょう。

3月17日(金)には、小学校での6年間の最後を飾る本校48回目の卒業式があります。美しが丘小学校での思い出を大切にして、一人ひとり未来に向かって大きく羽ばたいてほしいと思います。子どもたちが気持ちよく卒業していけるよう、教職員一同一丸となって精一杯支援していきたいと思います。そして、6年生の意志を引き継ぐ1年生から5年生も、6年生の残してくれた伝統をしっかりと引き継いで新年度それぞれ進級した学年で大いに活躍してもらいたいと思います。それが、歴史を刻み50周年に向けた一歩になり、美しが丘小学校が代々引き継がれていく伝統になるものと思っています。

この一年間、保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育に際しまして、多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。